

*J'ai apprécié de poser cette question :  
Qu'est-ce qui vous rend, ou vous a  
rendu heureux(se) ? à des  
internauts qui ne s'y attendaient  
pas, via des forums, des tchats  
divers Ils ne me connaissaient pas,  
et souvent, la question était décalée  
du contexte. Ils étaient surpris que je  
les interroge sur ce thème, et  
nombreux étaient celles et ceux qui  
n'avaient pas entendu parler de cette  
dynamique. Mais pour ceux qui  
répondaient spontanément et qui  
allaient sur le site du Happython par  
curiosité, c'était une heureuse  
surprise !*